



大空小学校は20歳を迎えます

平成18(2006)年4月に大空小学校は生まれました。当時、南住吉小学校は1143名と大規模校で、この状態を解消するために、新しい学校をつくる計画が進められました。平成15(2003)年に新校舎は完成しましたが、校区編成がうまく進まず、本校と分校という形で学校が運営されるようになりました。1年生から4年生が本校(南住吉小)、5・6年生が分校(大空小)となり兄弟で別々の学校に通学する子どももいました。また、全校児童が顔を合わすことができる年には年に数回であったり、教職員も顔を合わせる機会が乏しかったりした状況から、1年生から6年生まで学びあえる学校をつくろうと、平成17(2005)年6月5日に第1回新設校開設準備委員会が発足しました。この日が大空小学校の創立記念日です。

それから20年。「すべての子どもの学習権を保障する学校をつくる」学校理念のもと、たったひとつの約束を子どもと確認し、4つの力を育んでまいりました。そして、SEA や大空はぐくみネット、大空パトレンジャー、大空図書レンジャー、OZORA 塾等の方々と学校が融合しながら、子どものための学校づくりを進めてきたことが、大空小学校の最大の魅力であり強みだと感じております。あらためて、皆様方に感謝申しあげます。

そこで、6月6日(金)2025年創立記念コンサートに加え、6月7日(土)の午前中に20周年記念行事を執り行う予定です。詳細につきましては後日お手紙でお知らせいたします。最後になりましたが、20周年記念行事を行うにあたり、多くのご助言を賜りました20周年行事実行委員会の皆様に感謝申しあげます。

家庭学習の習慣化

小学校時代は、集団生活をするうえで大切なこと、特に「基本的な生活習慣」を身につけることが重要となっていますが、家庭学習においても、自然と自分から進んで机に向かう習慣を身につけることが大切です。宿題があるから仕方なしに学習するとか、人に言われたから机に向かって学習するなど、受け身的な学習では決して長続きしません。また、テレビやゲーム、スマホやタブレットなど子どもが心を揺り動かすものがたくさん存在しますが、その誘惑に負けない強い気持ちをもつこと、我慢することも大切です。習慣化して毎日続けて学習していくと、学習の仕方が分かるようになります。分からなければ自分で分かる方法を見つけるようになります。そして、進んで学習する楽しさにも気づくようになります。まさに「探求」して自力解決をめざす姿勢が今後、急速な時代の変化に伴い「正解」とされていたものが変わる可能性がある時代において大切になってきます。家庭学習は、学校で学習し、さらに興味を持って調べてみたいことが出てきたとき、いっそう学習を深める良い機会となります。家庭において、子どもたちが自ら進んで学習していくよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。

校長 清水 高志

みんながつくる みんなの学校 大空小

4月23日(水) Birthday メッセージ集会

大空小では、大切な仲間の誕生日をみんなでお祝いします。

4月生まれの子どもたちは、みんなの前に立って、自分の思いを伝えました。

1階のエレベーターホールには、Birthday メッセージを掲示しています。

学校にお越しの際は、ぜひご覧ください。



5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				眼科検診 (13時30分~)	聴力検査 (2年)	憲法記念日
4	5	6	7	8	9	10
みどりの日	こどもの日	振替休日	全校集会 委員会活動 図書館 パスポート開始 聴力検査 (1年)	パトレンジャーMT	心臓検診 (11時20分~ 1年生)	
11	12	13	14	15	16	17
	全校朝会 全体学習(1h) いじめについて 考える日		Birthday メッセージ集会 クラブ活動	SEA 総会 (16時~) 尿検査2次		土曜授業 一緒につくろうDAY 学校に行くDAY 見守るDAY 全校引き渡し学習 双方向通信テスト
18	19	20	21	22	23	24
	代休 (土曜授業)		全校集会	内科検診 (13:30~) 50m走		
25	26	27	28	29	30	31
	全校朝会 振替日(徵収金)		全校集会		定時閉庁日	